
gambiente e il cam_d 0bio di
n seminario sue riciclo e bo

Vertice ad alto livello per fare il punto sullo sviluppo di Piombino
- PIOMBINO -

L'APPUNTAMENTO è per il
primo luglio quando al Centro
Giò di via della Resistenza si par-
lerà di futuro, ovvero di bonifi-
che, di riciclo della materia, di ri-
sanamento delle cave, delle condi-
zioni essenziali, quindi, per garan-
tire nel comprensorio occupazio-
ne e sviluppo economico. L'inizia-
tiva è stata promossa da Legam-
biente che, per un seminario, ha
riunito intorno al tavolo alcuni
dei principali attori del possibile
rilancio di Piombino.

IL TEMA da dibattere parte dal-
lo slogan «Da problema a opportu-
nità» riferito al riciclo della enor-
me quantità scorie siderurgiche
presenti nel polo industriale di
Piombino e al risanamento del di-
stretto estrattivo della Val di Cor-
sia. Più particolarmente lo scopo
dell'iniziativa di Legambiente è
quello di parlare del futuro del ter-
ritorio, partendo da vari temi che
si intrecciano tra di loro: i rifiuti
industriali, le bonifiche con la fon-
damentale necessità di risanare il
territorio per la salute pubblica e
permettere nuova occupazione at-
traverso la reindustrializzazione
delle aree ex Lucchini e delle aree

E» DELLA [ ]LL I1 1 Lo stabilimento piombinese

portuali, il riciclo con la sostitu-
zione dei materiali di cava, e le
opere pubbliche che dovrebbero
assorbire i materiali riciclati. Per
questo la politica, secondo l'asso-
ciazione, «lo Stato, e le ammini-
strazioni locali devono mettere in
atto iniziative di indirizzo e regia
pubblica, con vincoli, tariffe e in-
centivi, accordi e piani urbanisti-
ci coerenti; una forte azione auto-
noma di governo, senza alcuna

sudditanza verso chi promette po-
sti di lavoro, ma attenta alle com-
patibilità ambientali, le coerenze
economiche e con lo sguardo ver-
so futuro». I lavori saranno coordi-
nati dal presidente di Legambien-
te Toscana Fausto Ferruzza. Do-
po l'introduzione del presidente
di Legambiente Val di Cornia
Adriano Bruschi, sono previsti
gli interventi di Massimo Giulia-
ni, sindaco di Piombino, Federi-
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Il risanament
non si pu 0% rinviare
NON appare più rinviabile
nel tem po il risanamento di
larghe aree g ià della
fabbrica siderurg ica e piene
di scorie pericolose. E il
pri mo passo indispensabile
per procedere
all'insediamento di qualsiasi
nuova attività industriale
nella zona di Piombino.
Legambiente intende
concentrare l'attenzione su
questo delicato aspetto.

ca Fratoni, assessore all'ambiente
della Regione Toscana, Rossana
Soffritti, sindaco di Campiglia
Marittima, Marco Chiarei, asses-
sore all'ambiente a Piombino, Lu-
ciano Guerrieri, commissario
dell'Autorità portuale, Valerio Ca-
ramassi, presidente di Ri-materia
spa, Mirko Lami della segreteria
regionale della Cgil Toscana e di
Edoardo Zanchini, vicepresiden-
te nazionale di Legambiente
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